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CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 28 SEDUTA n. 6 26 AGOSTO 2021 

OGGETTO: punto.2 Scenari legati all’avvio in sicurezza a.s. 2021-2022 
I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  

 
Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 
 

p u b b l i c a  
 

la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto in assemblea 
ordinaria validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto sarà approvato nella prima seduta 
utile. 
Il giorno 26 agosto 2021     alle ore 17:30, regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 

Punto n.: 2 – Scenari legati all’avvio in sicurezza a.s. 2021-2022  

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale    

 

All’appello risultano assenti: 

per la componente docenti: =========== 

per la componente genitori: Tartaglia Sabina 

Per la componente studenti: Travaglio Andrea – Colosso Alessandro – Mor Alessia 

Per la componente ATA: Pellegrini Gaudenzio 

                                                                        Delibera 

                                                                         …omissis… 

La DS spiega che il piano organizzativo del nuovo anno ricalca quello dell'anno precedente, 

risultato efficace e funzionante; chiaramente vi sono differenze legate alla diversa composizione 

delle classi e quindi al diverso numero di studenti per ogni annualità. 

Il piano è stato sottoposto al comitato Covid e al responsabile per la sicurezza che hanno espresso 

pareri positivi; si tratta sempre come nello scorso anno scolastico di un piano organizzativo 

prudenziale perché l'obiettivo è quello di permettere il più a lungo possibile la didattica in presenza 

e il contenimento dei contagi. 

Rispetto a quanto è stato inviato ai docenti per il collegio, vi saranno parziali rettifiche legate 

innanzitutto al sabato a distanza che non si potrà realizzare in quanto l'ultimo decreto prevede il 

100% di didattica in presenza. Inoltre UST impone di fare il doppio turno, anche se sia prefettura 

che TPL si sono espressi in senso favorevole per la seconda entrata alle ore 9. 

Sulla base di queste indicazioni la dirigente ha ideato una proposta che vuole sottoporre al collegio 

docenti: 
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la scuola ha sempre avuto l'organizzazione oraria dalle 8 alle 13 tranne il martedì e il venerdì dalle 8 

alle 14; facendo entrare ogni giorno un gruppo diverso di classi alle 9 con termine alle 14 si potrà 

ottenere un doppio turno sia in ingresso che in uscita - la maggior parte degli studenti entrerà alle 8 

e ogni giorno un gruppo minoritario alle ore 9 

Le classi sono suddivisa in blocchi corrispondenti ai settore e ogni settore seguirà lo stesso orario 

tutto l'anno scolastico, infine il sabato la maggior parte degli studenti avrà 4 ore, poche classi 5 ore. 

Il professor Piemontese sottolinea come nell'ambito dei trasporti non sia stato fatto nulla, a 

differenza dell'enorme sforzo organizzativo svolto all'interno della scuola dalla dirigente e dai suoi 

collaboratori, non vuole essere polemico, ma semplicemente sottolineare come la scuola non venga 

considerata mentre venga invece gravata da ogni responsabilità. 

La DS illustra le risposte al questionario relativo ai trasporti, sottolineando che si tratta però di dati 

molto parziali in quanto soltanto la metà circa degli studenti ha fatto pervenire alla data odierna le 

risposte. 

La maggior parte degli studenti viaggia con un mezzo di trasporto pubblico, rispetto al sabato o ad 

un altro giorno a distanza la maggioranza si è espressa in senso favorevole, mentre la percentuale si 

abbassa per il modello a settimana corta; le risposte al questionario sono state favorevoli anche 

relativamente alla piattaforma G Suite. 

La DS spiega inoltre che il doppio turno è l'ennesima azione per cercare di garantire il più possibile 

e il più a lungo possibile la didattica in presenza. 
 
 
Si procede alla votazione della delibera n. 28 
Il Consiglio approva all’unanimità.    (DELIBERA n.28) 
 
  La seduta è tolta alle ore 18:45 
 

 IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

            Landi Luisa                                                                                               Francesca Nodalli  


